



APERTURA DEL AÑO ACADÉMICO 2020

Bienvenidos a la futura Escuela “David Sánchez Infante”

A la comunidad del Valle Jequetepeque.
A las autoridades de la región La Libertad
A las autoridades de la provincia de Pacasmayo.
Sres. Padres y madres de familia de familia
Señores Directivos de la futura Escuela “David Sánchez Infante”
Jóvenes estudiantes de la futura Escuela “David Sánchez Infante”
Sres., Docentes y Administrativos de la futura Escuela “David Sánchez Infante”
Dignas personalidades, que visitan nuestra página Web y las redes sociales.

Es un honor expresar a cada uno de ustedes nuestra **cordial bienvenida a la futura Escuela “David Sánchez Infante” con motivo de apertura del año académico 2020.**

Expresamos nuestra especial bienvenida a los estudiantes de los Programas de Educación Inicial, Educación Primaria, Educación física, Idioma Inglés y Computación e Informática.

El día de hoy lunes 4 de mayo iniciamos la etapa de Educación Virtual, en la formación profesional de docentes del Perú, y culmina el I semestre académico, el 04 de setiembre, dadas las condiciones de emergencia nacional. Según la reprogramación, el II Semestre académico se inicia el 11 de setiembre y termina el 15 de enero del 2021.

El Instituto de Educación Superior Pedagógico Público “David Sánchez Infante” apertura el año académico 2020, en cumplimiento a las disposiciones emitidas por el MINEDU y GRELL y asume el compromiso de brindar una Educación No presencial de la mejor calidad posible, utilizando las herramientas de nuestra Plataforma Virtual y demás redes sociales con el propósito de **lograr en nuestros estudiantes las competencias profesionales necesarias para el ejercicio profesional.**

Existen los mejores deseos de superación y entrega de nuestro trabajo, de docentes y administrativos, en aras de lograr en nuestros estudiantes la formación profesional acorde con los avances de la ciencia y tecnología, **invocando desarrollar valores de solidaridad y compromiso**, en esta nueva etapa histórica para nuestro país y el mundo.

Es necesario manifestar a la comunidad del valle Jequetepeque que pronto seremos **Escuela de Educación Superior Pedagógica**, con lo cual vamos a superar y mejorar nuestra calidad en la formación profesional de nuestros estudiantes como futuros Licenciado en Educación, contribuyendo a **mejorar la Educación del Valle Jequetepeque y del Perú.**

Como siempre agradeciendo a Dios, por permitirnos vivir, Aperturamos el Año Académico 2020, en nombre de la Gerencia Regional de Educación y del Ministerio de Educación.

San Pedro de Lloc, 04 de mayo del 2020.

Dr. José Elías Sandoval Ríos
Director General